



Lieber Werner,

**nun bist Du von uns gegangen – so plötzlich und unerwartet -
Du, der immer da war, wenn er gebraucht wurde -
Du, der für uns so viele Matches bestritten hat, -
Du, der zu den Grundpfeilern unserer Tischtennisabteilung zählst.**

Seit 1956 gehörtest Du zu unserer Abteilung. Warst also fast seit der Gründung dabei. Von 1966-1998 hast Du 32 Jahre unsere Abteilung durch dick und dünn geführt. Du warst immer um Ausgleich bemüht und hast die Abteilung schon im „Team“ geleitet, als wir den Ausdruck noch gar nicht kannten. Du warst derjenige von uns, der bei der Renovierung des Vereinsheims geholfen hat, Du warst derjenige von uns, der bei Grill- und Sommerfesten die Würste und Steaks gewendet hat. Bei allen Sitzungen warst Du dabei und hast unzählige selbst geleitet. Du warst derjenige, der jahrzehntelang im Berliner Tischtennisverband als Schiedsrichter für uns fungiert hat. Auch dort immer geschätzt für Deine Pünktlichkeit, Zuverlässigkeit und Gerechtigkeit. Noch im Januar warst Du zu unserer alljährlichen Abteilungsversammlung. Die Ehrung für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit im März dieses Jahres konntest du dann aber schon nicht mehr persönlich entgegennehmen. Wir haben Dir so viel zu verdanken und tun dies in stillem Gedenken.

**Nun hast Du Dich auf Deinen letzten Weg gemacht.....
Du fehlst uns...**

Im Namen der Tischtennis-Abteilung

Karl-Heinz Wewetzer